

Stammtafeln: Familien Zentriegen

Vorgabe des Autors

Nichts ist endlicher, als der Versuch die tote Vergangenheit ins Leben zurück zu holen.

Es ist ein Preis der Zeit: Vergangenes durch die Gegenwart für die Zukunft weiter zu geben.

Die Angaben zu den Lebensdaten der folgenden Stammtafeln verdanke ich zum Teil der wertvollen Mithilfe meines Onkels Lorenz Vogel selig, Gatte der Lina selig, geborene Zentriegen, Tochter des Johannes Zentriegen selig, von Unterbäch, der für mich aus den Tauf- und Ehebüchern der Pfarrei Unterbäch die entsprechenden Daten herausgeschrieben hat.

Die Daten wurden verglichen und ergänzt mit den Angaben aus der „Chronik der Gemeinde Unterbäch“ von HH. Pfarrer Josef Indermitte.

Sämtliche Lebensdaten, soweit in der Einwohnerkontrolle des Kanton Wallis in Sitten gespeichert, wurden vom Autor mit dem Archivar Kalbermatten Xaver anhand der Stammbäume verifiziert.

Die derzeitig zur Verfügung stehenden Angaben lassen eine lückenlos belegte Linie zurück in die 15. Generation erkennen.

Nach eingehenden Gesprächen und in sachlicher Überprüfung verschiedener handschriftlicher Unterlagen bei Albin Zenhäusern (1920) in seinem Hause in Unterbäch, am 16. Oktober 1996 kann der Stammbaum mit Gewähr bis zur 15. Generation zurückverfolgt werden: dh. bis zu Zentriegen Rudolf, Kastlan von Raron (1492) und dessen beiden Söhnen Zentriegen Rudolf, Kastlan im Holz und Zentriegen Johannes, Landeshauptmann (1521/1536/ 1537).

Zentriegen Rudolf, Kastlan im Holz, Sohn des Zentriegen Rudolf, Kastlan von Raron, kann somit als Stammvater aller Stämme ZENTRIEGEN von UNTERBÄCH bezeichnet werden.



Familienwappen der ZENTRIEGEN von Unterbäch